

Séjour «ASCENSION 2012 » en Haute Ardèche par ANTIBES RANDONNEES

Pour son escapade traditionnelle de l'Ascension, Antibes-Randonnées a encore choisi Destination-Merveilles pour son savoir-faire et sa qualité dans l'organisation des séjours-randos. Cette année c'était la Haute-Ardèche aux Sources de la Loire qui était proposée.



J1 : Départ Mercredi matin sous la responsabilité de Didier (Guide Destination Merveilles) et la conduite de Pascal Conducteur du Car. Sortie de l'Autoroute à Bollène, Pont St Esprit, St Thomé (village perché), Albal-Romaine pique-nique sur le Site de la « Cité-Antique ». Continuation par Aubenas, Vals, Usclades-et-Rieutore, Les Estables : Les Chalets du Mézenc lieu d'hébergement où nous prenons au passage notre Guide local Stanislas. Sans descendre du Car nous continuons au col de la Croix-de-Pescata d'où départ Rando pour l'ascension du Mézenc (1753m) double sommet à cheval sur l'Ardèche et la Haute-Loire. Par une « burle » frigorifique nous atteignons la crête où la présence de givre nous laisse supposer une température au-dessous de zéro, mais récompensés par un panorama 360° qui nous permet d'apercevoir le Mt Rose sur les Alpes. Retour à l'hébergement, prise de possession des chambres, pot d'accueil, dîner.

J2 : Départ pour Rieutore, dépose du Groupe1 pour l'ascension du Suc de Bauzon(1471m) pano sur les débuts de la Loire. Plus loin, dépose du Groupe2 qui contournera ce Suc par l'Ouest jusqu'au lac Ferrand. De là, parcours commun, cratère de La Vestide du Pal et retour à Rieutore. Splendide journée en sous-bois (Hêtres et Conifères) ou prairies, parmi les verts des plus foncés au plus tendres.

J3 : Les conditions météo : brouillard dense, suivi d'une pluie glacée, obligent nos Guides Didier et Stanislas à inverser le programme. Matin, visite de le « Ferme Philip » véritable musée rural des Sources de la Loire avec commentaires du propriétaire (solide octogénaire plein d'humour) qui incitent certains d'entre nous à évoquer des souvenirs d'enfance. La pluie persistant, pique-nique pris dans la Salle des Fêtes de Ste Eulalie ouverte obligeamment à la demande de Stanislas. Le beau temps soudain revenu les 2 Groupes s'engagent en Rando, l'un par une boucle sur les 5 Sucs, l'autre remontant la Loire, en direction du Gerbier-de-Jonc (1551m) dont certains entreprennent l'ascension (passages équipés) récompensés par le panorama 360°.

J4 : Destination lac d'Issarlès, dépose Groupe1 sur la D377 entre Le Béage et La Châtreuse de Bonnefoy, contourne Suc de Mont Sol sur GR3 et revient à l'Ouest vers Suc de Cherchemus (1943m). Groupe2 part du Béage sur PR puis GR3 et Suc Cherchemus. L'ensemble descend au lac, longe les rives, reprend le Car au village. Matinée couverte avec petites giboulées de grêles, fort vent toute la journée mais beau temps l'après-midi. De retour au Chalets du Mézenc, pot de départ offert par le Directeur du Centre qui nous félicite pour notre bonne tenue.

J5 : C'est le retour, par un temps exécrable. Le Car emprunte la route du Partage-des-Eaux (Atlantique-Méditerranée) beaux points-de-vues jusqu'à Privas. Traversée du Rhône pour rejoindre l'Autoroute. Pluies et vent ne cessant la Rando prévue est annulée et après le repas pris sur une Aire(cafeteria) nous revenons à Antibes la tête remplie de bons souvenirs (encadrement, gîte et nourriture locale excellente et abondante).